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2018年度 第 3回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：2018年 8月 16日（木）19：00～20：05 

場所：金町地区センター 4階会議室 

出席者：和賀井、吉田、小暮、大淵、金杉、勅使河原、篠塚、賀川、福田、林、新美 

                               以上、敬称略 計 11名 

作成者：事務局 新美 

 

1. 結集していない会員への案内チラシ送付について 

 

・勅使河原さんより案内チラシの案について A4両面カラー刷りにて提示。きれいと好評。 

 内容について参加者でチェック。HPや Facebookの案内部分に QRコードを追加するこ

と（小暮さんから勅使河原さんに送る）や「区部東で一番活気のある地区会」のキャッチ

フレーズについて周囲をざわつかせないよう「区部東で」を除くことなどを確認した。 

・印刷はラクスル（低価格のネット印刷会社）を利用。100部で＠30.7円、200部で＠18.1

円。200部で 4000円弱。6日後など納入日に余裕を持たせると安い。3つ折りまでして

くれて便利。→200部注文。定例会等でも活用する 

・宛名シールは和賀井さんが担当。8/17（金）地区支援センター全体会議で会員情報 CD-R

を受け取ったら作成し新美に送る。差出人欄シールと封筒は新美が準備する。 

・封入作業は 8/31（金）に勅使河原さんと新美で行う（場所は高齢者総合相談センター亀

有にて。チラシも 3つ折りされて届くため作業は短時間で終わる予定）。切手は買わずに

郵便局本局窓口に新美が出す。→作業日を 9/3（月）に変更（8/20時点） 

 

2. 今後の定例会について 

 

【9月定例会】担当：中前さん 

 大学教員の上田智子氏が LGBTについて話してくれることは決まっている。 

 担当の中前さんが欠席のため、MLで情報確認を行う（新美）。 

 確認でき次第、会と東京のHP、Facebookに掲載する。 

 

【11月定例会】担当：新美 

 テーマ：自殺予防の支援のポイント 

講師：小高真美氏（上智大学グリーフケア研究所特別研究員、東京社会福祉士会自殺予防

委員会委員長） 

内容について：自殺予防の基礎知識の講義の他、より実践的に学べるようロールプレイを

入れ込む予定。質疑応答込みで 1時間 45分必要なため、恒例の全員のひとことは省略さ

せてもらうことで了承を得る。 

共催団体：都の補助金事業による自殺予防事業「いのちのホットステーション」（自殺予
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防委員会に参加の NPO）。共催により都の補助金が下りるため、NPO側で都基準の講師

料 2時間 23,800円から 1万円を除いた額＋講師の交通費＋資料の印刷を引き受けてくれ

る。 

 

【1月定例会】担当：吉田さん 

テーマ：検討中 

講師：NPO法人自立サポートネット流山の理事長。市民後見講座の講師をしている。牧

師でもあり、お話がとても良かった。 

 

【3月定例会】担当：新美、金杉さん 

内容：防災体験施設 そなエリア東京見学ツアー（ガイド付き） 

所要時間：1時間 30分 

6か月前から予約可能なため 9月に入ったら予約を入れる。 

何時開始がよいか？→終了後に懇親会を行うことを考え 15：00開始で予約する 

 

3. BBQについて（勅使河原さん） 

 

・水元公園の予約は 9/1受付。日程は希望順に 10/14（日）、10/7（日）、10/28（日）。 

申し込みは篠塚さん担当。 

・日にちが決まり次第、HPや Facebookで告知。開始時間は 10時頃から。 

・人数を確保したいので協力を。 

・当日キャンセルが出て赤字にならないように、事前に集金を行う。一人 3000円。9月定

例会でチラシを配布して集金を行う。 

・チラシ作成は福田さん担当。チラシの下側を申込書欄とし、名前と当日連絡のつく電話番

号を記入してもらうようにする。参考のために、勅使河原さんより昨年のチラシデータを

福田さんに送る。当日の連絡先として新美の電話番号をチラシに載せる。チラシ案ができ

たらMLに流して確認する。 

・来賓を呼ぶか？議員など。 

 

4. 11/18（日）ウェルピアまつりについて（和賀井さん） 

 

 8/27（月）に第 1回実行委員会開催予定。和賀井さんが副委員長に内定。 

 昨年の内容は、福祉相談ブース（あまり相談が来ない）、総会や定例会、BBQなどの写真

展示、各種パンフレット配布、緊急連絡先カードの配布。 

 今年の中身をどうするか。できれば「区民に対して、参加している団体に対して、会や社

会福祉士の存在をアピール」したい。中身を検討していく。アイデア募集。 

  

 



3 

 

5. 忘年会の担当者について 

 

 前回役員会で決まらず継続審議になっていた。 

 担当は林さん・篠塚さん。 

 遅くとも 11/15の定例会では告知できるように段取りをする。 

 

6. 会員その他とつながる方法について 

 

 前回役員会からの継続審議事項。 

 LINEやML、どの手段がよいのか。 

グループ LINEはどのように入ってもらうかや出入りの管理が難しい。 

企業がやっている情報発信型の LINEはどうか。作り方や使い方がよくわからない。 

 若い世代は Facebookをやっていない人が多い。若い世代に交代していくので検討してい

きたい。情報収集・研究していく。賀川さんの息子さんが詳しいかもしれない。各自調べ

て情報を持ち寄ることとする。 

  

7. 各部会より 

・成年後見部会 

  成年後見制度推進機関実務担当者連絡協議会が 9月頃にある。 

  今回は各団体から成年後見に関する取り組みを発表し合う。篠塚さんが参加予定。 

・災害支援部会 

  役員の中からも部会員を募集中。 

・障害者支援部会 

  特になし 

 

8. その他  

 

・吉田さんより 

  障害の NPO法人設立をすすめ 9/9に設立総会を行う。グループホーム（精神障害が主

体で知的障害の重複等も対応の方向）や地域活動支援センターⅢ型（相談機能だけでな

く活動の場が持てる）を中心に展開予定。皆さんにはお世話になると思うのでよろしく

お願いします。 

 

 

次回役員会 2018年 10月 18日（木）19：00～ 金町地区センター会議室（予定） 


